



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médecins

Question écrite n° 94689

Texte de la question

M. Bernard Carayon attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur le nombre insuffisant de médecins dans le Tarn. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer si elle compte prendre des mesures pour faciliter le remplacement des médecins partant en retraite.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Carayon](#)

Circonscription : Tarn (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94689

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 novembre 2010, page 13153

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)